



NATIVIDAD DE SAN JUAN BAUTISTA

24 de junio de 2025



MONICIÓN DE ENTRADA

Hoy, 24 de junio, celebramos la fiesta del nacimiento del Precursor del Señor: Juan el Bautista, el profeta austero y exigente que, junto al Jordán, predicaba un bautismo de conversión y nos mostró a Jesús como el Mesías esperado.

Para quienes vivimos en Ejea, es nuestro primer patrón, desde hace ya más de ochocientos años; pero sobre todo hoy, en esta su fiesta, es quien nos llama a volver nuestra mirada a Jesús, y nos invita a pensar, a no quedarnos parados y a ser coherentes en nuestra misión de ser profetas y testigos de esperanza en nuestro entorno, a través de nuestra misión parroquial que, a lo largo de este curso ha producido nuevos brotes de esperanza.

SALMO



ORACIÓN DE LOS FIELES

(Sacerdote) *En esta fiesta de san Juan, Precursor del Señor, presentemos confiadamente nuestras plegarias a Dios nuestro Padre.*

- Por todos los que formamos la Iglesia Universal. Para que aprendamos a vivir con espíritu de conversión y ser fieles a lo que Dios espera de nosotros. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por nuestro pueblo de Ejea en este día de su santo patrón. Por quienes están a su servicio desde la política, la seguridad, la educación, la sanidad... **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por todas las personas que han llegado hasta nosotros en busca de trabajo y de una vida digna, para que se sientan respetados y así, puedan sentirse uno más entre nosotros. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por todas las personas de Ejea que padecen enfermedad, soledad, rechazo... por quienes carecen de los medios económicos para llevar una vida digna, para que autoridades y ciudadanos pongamos en ellos nuestra atención. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por nuestra unidad Pastoral y nuestra parroquia de Ejea, para que mantengamos este espíritu misionero que hemos vivido este año y seamos lugar de acogida para todos los que, con sinceridad, están buscando a Dios. **ROGUEMOS AL SEÑOR**

(Sacerdote) *Escucha, Padre, nuestras peticiones a favor de la Iglesia y de este pueblo. Por Jesucristo nuestro Señor.*

SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día. Con el salmo de hoy (138): le damos gracias a Dios porque, conociendo a fondo nuestra intimidad y nuestra fragilidad, a pesar de todo, nos ha elegido para ser testigos de su Reino: "Te doy gracias porque me has escogido portentosamente"

" PROFETA DEL ALTÍSIMO "

San Juan Bautista es un Santo
muy conocido del Pueblo.

La Santa Iglesia celebra
su muerte y su nacimiento.

Hijo de padres estériles
fue elegido por el cielo
por "Precursor del Mesías",
para ser su mensajero.

Juan fue personaje humilde,
sacrificado y austero.

Comunicó a sus discípulos
que "Jesús era el primero".

Él presentó ante la gente
a Jesús como "Cordero".

Fue "Profeta del Altísimo"
y preparó sus senderos.

San Juan es para nosotros
modelo definitivo:

un Precursor de Jesús,
un Profeta y un Testigo.

Señor, ¡que, como San Juan,
vivamos el compromiso
de presentar a Jesús
como "Cordero Divino"!

Que miremos a San Juan
y tomemos el relevo.

J.J. Benedí